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今年は新型コロナウイルス感染拡大という問題が起こり、当たり前に過ごしてきた日常生活

が大きく変化しました。ソーシャルディスタンス、ステイホーム、テレワークなどの言葉はも

う生活に溶け込み、一人一人が新しい生活様式について考え、行動しようと思案した年でした。

学校も例外ではなく、長期間の休業に始まり、マスクの着用、手洗いの呼びかけ、消毒、集

団活動の自粛など、様々な対応に苦慮しました。そのような中、オンライン授業やタブレット

端末の導入のように、ICTを活用した学習活動が推進されています。新しい学び方を身につけ、

よりよい生き方を目指すことがこれから必要になってくる力といえると思います。

「人間万事塞翁が馬」何があるか分からない日々、一時的に悪いようにみえても、途中で投

げ出したりしなければ、きっと目標は達成できる。新しい年に向かって、生徒一人一人が目標

をもち、自分自身を向上させられるよう支援をしていきたいと思います。今後ともご家庭のご

協力をお願いいたします。

教頭 神田 賢二

９月２３日（水）富山県特別支援学校知的障害教育学校ＰＴＡ連合会研修会・・・中止

１０月１５日（木）第１回ＰＴＡ総務委員会、第１回ＰＴＡ広報委員会

１０月２７日（火）富山県高等学校ＰＴＡ連合会大会・指導者研修会・・・中止

１０月３０日（金）令和２年度ＰＴＡ専門委員会活動（ボランティア清掃、進路学習会）

１１月２５日（水）第２回ＰＴＡ広報委員会

１２月２４日（木）ＰＴＡ広報誌「あゆみ」１７号発行

２学期ＰＴＡ活動の取組

10月30日に行われたボランティア清掃活動の

際には、皆様お忙しい中参加いただきましてあり

がとうございました。

本年度はコロナ禍の影響で、いろいろな活動や

行事が中止せざるを得ませんでした。そのような

中で今回の清掃活動を行えたことは、とても貴重

なことの様に思えます。これも諸先生方や保護者

の皆様の日頃からのご協力のお陰です。気が付け

ば本年度も残りわずか。皆様体調に気を付けてお

過ごし下さい。ありがとうございました。

（総務委員会 委員長 池田 靖 ）

３密（密閉・密集・密接）を避ける

〇昼食は各自の机で食べる 〇身体接触を避ける

〇近距離（約１ｍ以内）での会話を避ける

〇他の教室、他学年のフロアへの出入りは行わない

〇更衣室など狭い空間で集まらない など

新しい年に向かって

進路委員会は、８月18日と10月30日に

進路学習会を開催しました。

８月18日はコマツNTC株式会社の梅本氏と、NPO

法人ｂ-らいふの永森氏をお招きして講演会を開き、

10月30日は卒業生の保護者２名をお迎えしての座談

会と、坂井先生から進路について講話を聞き知識を深

めました。

子どものより良い将来の実現のために、今の私たち

が参考にするべきことが学べて、とても充実した両日

でした。ありがとうございました。

（進路委員会 委員長 竪月 亜由美）

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で１学期中に委員会で話し合う

ことができなかったため、「あゆみ」を年２回の発行にしました。

今回、限られた時間の中で第17号「あゆみ」をPTAの皆様、保護者の皆様

のご協力のおかげで無事発行することができました。ありがとうございました。

今後ともご協力の程、よろしくお願いいたします。

（広報委員会 委員長 坂田 麻有未）

学校の新しい生活様式
新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、学校では次のような対策が行われています。

朝、家で

健康観察

（検温）

通学時、マスクを着用

公共交通機関では

会話を控える

生徒玄関で、手指・カバンの持ち手を

アルコール消毒

健康観察（体調・検温結果）の

記入

マスク着用

手洗い

換気

（休み時間）

～登校時～

～学校生活～

ご家庭でも、朝の体温測定の定着、体調が悪いときは無理をさせないなど、ご協力をお願いします。

校内の消毒編集後記



就業体験を終えて

これまでは自信のな

さからか何事にも消

極的でしたが、就業

体験で新しいことに

挑戦したことで積極

性が見られるように

なりました。

1・2年生の保護者の方に感想を伺いました

お年寄りの方々と接

することで、年老い

てゆくことの寂しさ

を感じ、毎日楽しく

過ごす大切さを知っ

た５日間。とても優

しくなれました。

５日間の初めての就

業体験、とても緊張

したと思います。指

導してくださったア

ルビスのみなさんに

感謝です。ありがと

うございました。

外部での体験という

ことで、何もかも初

めての中、５日間、

頑張ったと思います。

サポートしてくだ

さった企業さんと先

生に感謝です。

初日は不安でしたが、

親切に指導していた

だいたので、目標を

持って、お仕事に取

り組めたことが良

かったと思います。

10月の就業体験をム

ダにせず、社会人と

して恥ずかしくない

よう社会に慣れて

いってほしいです。

就業体験の成果とし

て、作業が早くなっ

たと聞いています。

知らない世界の体験

を楽しんでください。

２週間の就業体験、

嫌がらずまじめに行

くことができました。

自分の苦手なことが

少しわかったようで

す。

仕事のミスを減らし、

早く処理できるよう

になりました。次回

も様々な仕事にチャ

レンジして自分に合

う仕事を見つけてほ

しいです。

初日、緊張した顔つ

きで出かけていった

子が、最終日安心し

た顔で帰ってきまし

た。これからもいろ

いろ学び、自信をつ

けていってほしいで

す。

今回の就業体験では、

メモを取り作業がで

きたことが良かった

と思います。今後の

課題として、意思表

示ができると良いと

思います。

就業体験では、覚え

ることが多く簡単で

はないと理解した一

方で、働くことの達

成感ややりがいを感

じているようでした。

一度も弱音を吐くこ

ともなく休まず最後

まで頑張ることがで

きました。１年生の

ときよりも我慢強く

なったと感じうれし

く思いました。

慣れない仕事で体力

的に大変そうでした

が、職場の方からア

ドバイスをいただき、

進んで作業をするこ

とができたようでよ

かったです。

１年生はいろいろ友

達のことなどで先生

方にも迷惑をかけた

りしていましたが、

就業体験に行って企

業の方と関わって少

しずつですがしっか

りしてきたと思いま

す。

得意なことを見つけ、

それを仕事にできる

ようになれば幸いだ

なと思います。課題

は山積みなので、ま

ずは一歩一歩クリア

してほしいものです。

１年生のときよりも

長い２週間という期

間をしっかりと自分

で考え、準備し就業

体験を終えました。

強くなったなと実感

しています。

体験を重ねるごとに

仕事に対する姿勢に

成長を感じます。こ

れからもいろいろ経

験して自分の目標に

近づいていってほし

いです。

２週間の就業体験が

終了しました。毎日

目標を達成できるよ

うに活動しました。

達成したとき褒めら

れうれしかったそう

です。

体験最終日に担当の

方から、「安全」と

「気持ちのよい挨

拶」を学んでもらえ

たとの言葉があり、

働くことへの意識が

芽生えたと感じまし

た。

娘の成長は、一直線

で少しずつ右上がり

になってきているか

んじです。それでも

できることが増えて

いるので、見守って

いきます。

1年生（10/14～20）

２年生（10/12～23）

２週間休まず、仕事

に行けました。新し

い仕事にも挑戦させ

てもらい、とても良

い体験になりました。

仕事のやり方ででき

なかったことを、企

業で働く方に技を教

えてもらい飲み込み

が早くできたことが

よかったです。

今回の就業体験で

思ったことは、意識

が変わってきている

と思いました。病気

とは一生の付き合い

なので上手にコント

ロールして欲しいと

思います。

就業体験で自立がで

きたと思います。こ

れからは、落ち着い

て行動をし頑張って

ほしいです。

初めての就業体験で

したが、本人なりに

達成感があったのか

自信がついたようで

す。体験先の方々に

感謝の気持ちを忘れ

ず今後も頑張っても

らいたいです。

コロナ禍の中、実際

に現場でいろんな体

験をさせてもらい、

貴重な経験となり、

課題が明確になりま

した。これからも頑

張ってください。

オートバックスさん

でいろんな仕事の体

験をしてからは、家

で部屋の掃除や片付

けなどしてくれるよ

うになりました。体

験を忘れないように。

福祉の就業体験を通

して働くことの大変

さ、自分の意思を人

に伝えることの大切

さを学んだと思いま

す。今後を考える機

会になりました。

初めての就業体験、

親の仕事の大変さが

少しわかったようで

す。次回は前のダメ

だったところを頑

張ってほしいです。 就業体験で、指摘さ

れたことなど自分で

頑張って直そうとす

る気持ちがあり、う

れしく思いました。

よい体験ができまし

た。

スーパーでの体験を

一生懸命頑張ってい

ました。本人がやり

たいと思える仕事に

ついてほしいと思い

ます。

当初は大丈夫かな？

と心配していました

が、お店の方の親切

な指導のお陰で最後

まで作業ができて安

心しました。次回の

就業体験も頑張って

ほしいです。

２週間の就業体験で、

人との関わりの仕事

の中での思いやりの

言葉や気持ちのこ

もった接し方や気遣

いが今後さらに身に

ついてほしいです。

２週間頑張れるのか

不安だったけど、頼

もしいくらい無事に

通ってくれました。

本人も自信がついた

んじゃないかと思い

ます。
２年生になって初め

て福祉の仕事をさせ

ていただきました。

息子は、老人福祉施

設で働きたいと言っ

ています。応援した

いです。

清掃や事務関係の仕

事をさせていただい

たそうです。次は製

造を希望しています。

本人に合う仕事が見

つかれば良いと願っ

ています。


